

Zeitschrift:	Études de Lettres : revue de la Faculté des lettres de l'Université de Lausanne
Herausgeber:	Université de Lausanne, Faculté des lettres
Band:	4 (1971)
Heft:	1
Rubrik:	Chronique de la société des lettres

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CHRONIQUE DE LA SOCIÉTÉ DES ÉTUDES DE LETTRES

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

A l'occasion de la 50^e assemblée générale des Etudes de Lettres, une vingtaine de sociétaires, fidèles à notre traditionnelle excursion automnale, ont visité avec un grand intérêt, sous la direction du professeur P.-L. Pelet, les fours sidérurgiques qu'il a mis au jour dans la forêt des Bellaires, entre Envy et Ferreyres. Ces découvertes archéologiques, admirablement présentées, attestent l'existence, au pied du Jura, de toute une industrie du fer, dont l'activité s'est étendue du IV^e siècle avant J.-C. au VI^e siècle après J.-C.

L'assemblée générale elle-même s'est tenue, en ce samedi 3 octobre 1970, à l'Hôtel de la Croix-Blanche, à La Sarraz. Après avoir approuvé les comptes pour l'année 1969 et le budget pour l'année 1971, l'assemblée a pris acte avec regrets de la démission de M. Jean Boudry, qui se retire du comité après quinze ans d'une activité dont chacun s'est plu à louer les mérites. Pour le remplacer, l'assemblée a élu M. Roger Francillon, maître-assistant à la Faculté des Lettres. Elle a désigné en outre, pour remplacer M. Olivier Bonard, parvenu au terme de son mandat de président de la société, M. Jean-Pierre Aguet, professeur à l'Ecole des sciences sociales et politiques.

CONFÉRENCES

Les conférences suivantes ont eu lieu en 1970 :

Le 18 février, dans le cadre des conférences académiques, le professeur Jean-R. de Salis a parlé de *Cent ans de République française*.

Le 8 mai, invité par l'Association des amis de Stendhal et les Etudes de Lettres, M. Pierre Barbéris, professeur à l'Ecole normale supérieure de Saint-Cloud, a présenté un exposé intitulé *Les romans balzaciens et stendhaliens sont-ils dépassés ?*

Le 9 décembre, M. Yves Bonnefoy a parlé, devant un nombreux public, de *Gian-Lorenzo Bernini : remarques sur la formation de l'art baroque*.

COLLOQUES

Les colloques d'allemand et d'anglais ont momentanément suspendu leur activité. Quant aux colloques de grec et de latin, ils ont poursuivi régulièrement leurs travaux. Le premier a consacré ses séances au *De Abrahamo* de Philon d'Alexandrie ; il s'est mis, cet hiver, à l'étude du *Philoctète* de Sophocle. Après avoir étudié les *Satires* de Perse, le colloque de latin, de son côté, consacre actuellement ses travaux à Ammien Marcellin.

DIVERS

La campagne de recrutement auprès des jeunes licenciés de la Faculté des Lettres se poursuit : 14 adhésions ont été enregistrées entre le 1^{er} janvier 1970 et la date de l'assemblée générale.